

● Conflicto pasional, Heredia:

HOY SEPULTAN VÍCTIMAS DE HOMICIDIO Y SUICIDIO



A las 3:50 p.m. llegó el primer ataúd a la capilla de velación de la Parroquia de Fátima de Heredia.



Los cuerpos son velados en la capilla de Fátima de Heredia y hoy a las 9 a.m. serán sepultados.

IVÁN MEZA KAWAS

imeza@diarioextra.com

Fotos: Hernán Ardila, corresponsal

Un gran dolor embarga a las familias de Geovanni González Cortés, quien mató a su esposa Ana Yensi Bonilla para luego suicidarse de un balazo en la boca. El sangriento hecho ocurrió la noche del lunes, luego de que la pareja discutió en un vehículo frente a su casa de habitación, en Urbanización Las Cumbres, en

San Francisco de Heredia. El hecho trae mucho dolor en esta época navideña, especialmente a los dos hijos de la pareja, uno de los cuales se graduaba del colegio precisamente ayer. DIARIO EXTRA visitó ayer la casa de los fallecidos, pero sus familiares prefirieron no referirse a lo sucedido. En la casa se pudo observar a un gran número de estudiantes de colegio, compañeros del joven que se graduaba ayer en el Colegio Vocacional, dándole apoyo en este difícil momento.

La pareja sería velada en la Parroquia de

Fátima de Heredia, en la capilla del lugar. Ayer a las 3:50 p.m. llevaron uno de los ataúdes. Se espera que hoy a las 9 a.m. se realicen los funerales en la ciudad de Heredia. La madre de Geovanni, Soledad González, reconoció la noche del lunes que ambos eran muy celosos, lo que pudo ser la causa del fatal desenlace.

"Ellos eran muy felices, llevaban mucho tiempo de casados. Aunque en una ocasión Ana me llamó a casa porque eran muy celosos, a veces peleaban por eso. Y es que desde que se casaron les hizo bueno el matrimonio porque se pusieron muy guapos y andaban bien vestidos", indicó González a DIARIO EXTRA.



Geovanni González se suicidó tras matar a su esposa.



Ana Yensi Bonilla, asesinada por su esposo.